

学校だより

太陽の子 3月号

令和7年3月7日

バンドン日本人学校

卒園式、卒業式、修了式

令和6年度BJS最終日。前日の卒園式に続いて、卒業式・修了式を行います。

石川結羽菜さん、桑原紬さん、田渕大樹くん、本堂瑛音くん、吉田琴美さん、幼稚園卒園おめでとうございます。

榎本立志くん、高須渚さん、服部真帆さん、遠藤乃愛さん、金川裕一くん、小学校・中学校卒業おめでとうございます。

予行練習時には、卒園生・卒業生の堂々とした姿はとても頼もしく、また、在園生・在校生の温かいお祝いの気持ちが溢れています。子どもたちは、練習を通して、心を込めた振る舞いや厳粛な式での緊張感など、多くのことを学んでいます。ただ単に式に参加するのではなく「式での自分の振る舞いは全て自分が決める」というマインドを全員で共有し、また一つ大きく成長したものと思思います。来賓の皆様、保護者の方々、本日はありがとうございます。

また、引き続き行う修了式において、令和6年度の全課程を修了したことを証します。おめでとうございます。



離任式

続いて、廣瀬孝平教頭、吉田隆明教諭、藤川直子教諭、櫻井美恵子教諭の「離任式」です。式内の離任者紹介（式辞）から一部引用します。

○廣瀬孝平教頭先生は、主に小学部高学年と中学部の社会科と全校の体育の授業を担当して下さいました。サッカーがとてもお上手で、休み時間に皆さんと一緒に汗を流す姿が印象的でした。また一昨年から二年間は現地任命教頭としても力を発揮して下さいり、多くのことを吸収しながら、先を見通しての正確なお仕事ぶりで、BJS全体を支えて下さる姿に感心させられました。

○吉田隆明先生は、小学部五年生、三四年生複式学級の担任を務められるとともに、数学の学習を中心に他の学年の指導にもあたって下さいました。また今年度は教務主任として学校全体の時間割の計画を担って下さいり、いつも学校全体の授業のことを考えて下さいました。その広い視野と素早いお仕事ぶりに感心させられました。

○藤川直子先生は、中学部担任と外国語の授業を担当されましたが、その他にも低学年体育や美術・家庭科など初めての授業も担当され、授業づくりを熱心に工夫して下さいました。先生の正しい発音の英語に憧れた皆さんも多いと思います。児童会生徒会活動や進路指導などに関するお仕事にも丁寧に取り組まれ、その誠実な仕事ぶりに感心させられました。

○櫻井美恵子先生は、小学部低学年担任と主に国語の授業を担当されました。また、遠足や学習発表会など皆さんの中に残っている行事の計画を工夫して下さったり、避難訓練・健康診断など皆さんの健康・安全に関する大切なお仕事も担当して下さいました。たくさんの楽しい思い出の行事や健康で安全な日々にご尽力下さいました。

【廣瀬孝平教頭先生から】 BJSでの3年間、本当にありがとうございました。沖縄方言の「いちゃりばちょーでー」（一度会えば皆兄弟）のように、皆さんとの出会いは宝物です。BJSで過ごした日々は忘れません。また会う日まで。

【吉田隆明先生から】 2年間みなさんのお優しさに支えられて楽しいバンドン生活を送ることができました。本当にありがとうございました。

【藤川直子先生から】 子どもたちの元気と皆様の温かいご支援のおかげで、大変充実した2年間を過ごすことができました。出逢えた奇跡に感謝し、ご縁が続くことを願っています。

【櫻井美恵子先生から】 たくさんの方々に支えていただき、充実した日々を送ることができました。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。今までありがとうございました。

【吉田美紀先生から】 音楽の授業では子どもたちからエネルギーをたくさんもらいました。ありがとうございました。

【事務職員・ギナさんから】 BJSで働いている間、皆様がたくさん優しさで支えてくれました。1年3か月間ぐらいの仕事でしたが、心の底から感謝しています。BJSでの経験と思い出を大切にしていきます。

【事務職員兼幼稚園補助職員・アメリカさんから】 BJSで仕事をしたのは5か月間と短い期間でしたが、皆様は優しさに溢れていて、仕事が楽しく進められました。毎日、とても勉強になりました。全てのことに対する感謝しています。

子どもたちには「出会い」と「別れ」という節目を大切にする人になって欲しいと願っています。卒業式式辞の贈る言葉で述べた「『ありがとう』の数だけ人は優しくなる」、「『ごめんなさい』の数だけ人は賢くなる」、「『さようなら』の数だけ人を大切にする」…。そんな空気の溢れた一日となりそうです。

ご参列の皆様、ありがとうございました。

春休み、そして令和7年度へ

明日から4月10日（木）まで春休みとなります。

新年度「始業式」「着任式」は11日（金）、「入園式・入学式」は14日（月）となります。健康・安全に十分に気を付けて春休みをお過ごしください。そして、全員で元気に新年度を迎えることを、職員一同、願っています。春休み中の校庭・図書室等の利用はPTAグループLINEをご確認ください。

令和6年度、一年間大変お世話になりました。全ての関係者の皆様のご支援とご協力に感謝申し上げます。



★式の画像は全て予行練習時